



Cómo una pericial informática puede ser clave para defender los intereses de tu empresa

¿Qué tipo de **pruebas digitales** pueden ser aportadas en un proceso judicial? ¿De qué dispositivos pueden extraerse? ¿Cómo se puede garantizar que sean admitidas por los Tribunales de Justicia? Con el auge imparable de las nuevas tecnologías y, por tanto, con la consecuente multiplicación de prácticas que podrían desembocar en casos fraudulentos, cada vez son más las empresas que, ante cualquier sospecha de actividad ilícita por parte de algún empleado o colaborador, pueden llegar a plantearse estos interrogantes.

Partiendo de esta premisa, **Grupo Paradell**, consultora especializada en la lucha contra el riesgo corporativo, ha celebrado un evento en el que se han dado cita diferentes expertos para abordar cómo una acertada pericial informática puede resultar clave para abogados y empresas que necesiten probar ante los órganos de Justicia competentes acciones de competencia desleal, ciberestafas o la difusión de publicaciones injuriosas, entre otras.

Fernando Dombriz, Director de Desarrollo de Negocio de Grupo Paradell, ha comenzado su intervención refiriéndose al concepto de 'dictamen pericial' y, aludiendo al magistrado **Gimeno Sendra**, ha recordado que se trata de "una actividad procesal mediante la que una persona o institución especialmente cualificada suministra al juez argumentos o razones para la formación de su convencimiento acerca de ciertos datos controvertido ...